



SNB sets « Sanction fees » (or Splash Fees) for each meet that is organised by a club and sanctioned by SNB / Swim Canada. These fees are included in the Meet Fee charged by clubs but are paid to SNB.

NNB fixe des " frais de sanction " pour chaque rencontre organisée par un club et sanctionnée par NNB / Natation Canada. Ces frais sont inclus dans les frais de compétition, mais sont payés à NNB.

Since at least 2007/08, these fees have been:

Ces frais sont inchangés depuis 2007/08,

Compétition 1 jour/day	15 \$ + 3.75 \$ per athlete
Compétition multi jour / day	25 \$ + 1.25 \$ per athlete per swim/nage
Time trials	15 \$

In August 2019, the Board approved an increase in Sanction Fees to reflect inflation since 2007. However, this increase was never applied.

En août 2019, le conseil d'administration a approuvé une augmentation des frais de sanction pour tenir compte de l'inflation depuis 2007. Cependant, cette augmentation n'a jamais été appliquée.

Compétition 1 jour/day	30 \$ + 4.50 \$ per athlete
Compétition multi jour / day	50 \$ + 1.50 \$ per athlete per swim/nage

Sanction Fees contributed \$ 24,500 to SNB general revenue in 2018-19 (pre-Covid).

En 2018-19 (avant-Covid), les frais de sanction ont généré 24,500 \$ en revenu pour NNB

In November 2022, the Board formed a sub-committee of 4 presidents and 2 Directors to consider both the amount and the use of Sanction Fees. The group considered four questions:

En novembre 2022, le CA du NNB a mandaté un sous-comité, avec 4 présidents de club et 2 membres du CA, d'examiner les frais de sanction et de compétition. Le sous-comité s'est posé 4 questions :

1. Should SNB charge sanction fees?
If yes, then the following questions apply:
2. What sanction fees are appropriate?
3. How should the revenue be used?
4. Do meet fees charged by clubs need to be increased?

1. NNB devrait-il maintenir des frais de sanction?
Si oui, il faut considérer les questions suivantes :
2. Quels frais sont appropriés?
3. Comment doit-on utiliser ces revenus?
4. Faut-il augmenter les frais de compétition ?

The sub-committee also considered the costs incurred by clubs in travelling to competitions.

Le sous-comité examinait également les couts de voyage des clubs pour participer aux compétitions.



1. Should SNB charge sanction fees?

Cancelling sanction fees would cause a shortfall in SNB revenue and would affect our ability to offer programs for our swimmers. The current way of calculating sanctions fees is complicated and creates extra work for meet and team managers.

1. NNB devrait-il maintenir des frais de sanction?

Annuler les frais de sanction réduira les revenus globaux de NNB, impactant ainsi les programmes offerts à nos athlètes. Notre façon à déterminer les frais de sanction est compliquée, créant ainsi du travail pour nos gestionnaires de compétition et d'équipe.

The sub-committee recommends that sanction fees be continued but using a simpler system.

Le sous-comité recommande que NNB maintienne les frais de sanction, mais que le système soit simplifié.

2. What sanction fees are appropriate?

Sanction fees have not been changed since 2007/08 and an increase is justified, but Covid has caused financial problems for many clubs.

2. Quels frais sont appropriés?

Les frais de sanction n'ont pas changé depuis 2007/08 et une augmentation est justifiée, mais plusieurs clubs ont des défis financiers suite à la pandémie.

The sub-committee recommends a slight increase beginning in September 2023

Le sous-comité recommande une légère augmentation à partir de septembre 2023

1 day / 1 jour	Premier, Time Trials, Contre le montre, Distance, Maison	5 \$ / athlete
2 day / 2 jours	Invitation, Premier Festival	10 \$ / athlete
3+ day / 3+ jours	Cups & Championships, Coups & Championnats	15\$ / athlete

These fees would have contributed \$ 28,720 to SNB general revenue in 2018-19, an increase of 17% compared to actual revenue.

Ces frais auraient généré 28,720 \$ pour les fonds généraux de NNB en 2018-19, une augmentation d'environ 17 % en comparaison aux recettes réelles.

3. How should the revenue be used?

The sub-committee believes that revenue from Sanction fees should be used for a specific purpose, instead of being included in general revenue. Specifically, this revenue should be reserved for swimmer development through training camps and similar activities, organized by SNB Coordinating Coaches, including travel to camps and competitions.

The sub-committee also looked at travel costs, which have increased significantly, but preferred not to use sanction fees to subsidize club travel. But the sub-committee considers that all clubs should be able to participate equally in camps and training opportunities, and that coordinating and facilitating travel is a way of reducing costs for everyone.

3. Comment doit-on utiliser ces revenus?

Le sous-comité croit que les revenus provenant des frais de sanction devraient être utilisés dans un but précis, au lieu d'être inclus dans les revenus généraux. Plus précisément, ces revenus devraient être réservés au développement des athlètes par le biais de camps d'entraînement et d'activités similaires, organisés par les entraîneurs coordonnateurs de NNB, y compris les déplacements vers les camps et les compétitions.

Le sous-comité s'est également penché sur les frais de déplacement, qui ont augmenté de manière significative, mais a décidé qu'il n'était pas approprié d'utiliser les frais de sanction pour subventionner les déplacements des clubs. Cependant, le sous-comité considère que tous les clubs devraient pouvoir participer de manière égale aux camps et aux possibilités d'entraînement. Coordonner et faciliter les déplacements est un moyen de réduire les coûts pour tous.

The sub-committee recommends that total Sanctions Fees collected during the year should be divided into five equal amounts and dedicated to each of the following

- Long Course Training Days
- Premier Camps & travel
- NexGen Camps & Travel
- Performance Camps & Travel
- Para Camps and Travel

Le sous-comité recommande que le total des frais de sanction perçus au cours de l'année soit divisé en cinq montants égaux et consacré à chacun des éléments suivants

- Sessions d'entraînement en bassin long
- Camps & voyages – Premier
- Camps & voyages – NexGen
- Camps & voyages – Performance
- Camps & voyages – Para

4. Should club meet fees be increased?

An increase in club costs for organising meets and increased sanction fees means that maximum meet fees need to be increased.

Faut-il augmenter les frais de compétition ?

L'augmentation des coûts des clubs pour organiser une compétition et l'augmentation des frais de sanction signifient que les frais maximaux de rencontre doivent être bonifiés.

The sub-committee recommends that meet fees be increased and simplified:

	The sub-committee recommends that meet fees be increased and simplified:	Le sous-comité recommande que les frais de compétition soient bonifiés et simplifiés.
1 day / 1 jour	Premier, Time Trials, Contre le montre, Distance,	35 \$ / athlete
2 day / 2 jours	Invitation, Premier Festival	65 \$ / athlete
3 day / 3 jours	Cups & Championships, Coups & Championnats	90 \$ / athlete
4 day / 4 jours	Cups & Championships, Coups & Championnats	110 \$ / athlete
	Aucun frais pour les relais / No extra fee for relays	



Comparison of similar fees in other provinces

Each province sets these fees in a different way, but there are three basic types:

- A fee for each event swum by each swimmer.
- A fee for each registered swimmer.
- A flat fee, regardless of the number of swimmers.

Most provinces use one or two of these approaches. NB uses all three.

Comparaison de frais semblables ailleurs

Chaque province fixe ces droits d'une manière différente, mais il en existe trois types fondamentaux :

- Un montant pour chaque épreuve nagée par chaque athlète.
- Un montant pour chaque athlète inscrit.
- Un droit fixe, quel que soit le nombre d'athlètes.

La plupart des provinces utilisent une ou deux de ces approches. NB utilise les trois.

Province	\$ / swimmer / event \$ / nageur / nage	\$ / swimmer \$ / nageur	Flat fee Frais fixe
BC	\$4.00		
Alberta	\$1.50	\$3 (Summer / été)	
Saskatchewan	\$0.60		\$35 (Officials education / formation d'officiels)
Manitoba	\$1.00		
Ontario	\$1.00		
Quebec		\$4.03-\$5.75	\$23 or \$114.98 (depending on type / selon le type)
New Brunswick	\$1.25 (Multi-day Multi -jour)	\$3.75 (1-day / 1 jour)	\$15 (1 day / jour) \$25 (multi day / jour) \$15 (Time Trials)
Newfoundland		\$12	
PEI		\$10 (Regular) \$5 (Time trial)	

Les frais de compétition maximaux par athlète Maximum Meet fees per swimmer

	Sessions	Maximum 2019-2020	Maximum 2019-2020	Recommandation 2023-24	
Premières	1	20 \$	25 \$	One day meets Compétition 1 jour	35 \$
10 et moins	1	20 \$	25 \$		
Distance	1		20 \$		
Distance	2		30 \$		
Festival Premier	2		50 \$	Two day meets Compétition 2 jours	65 \$
Invitation	3	40 \$	50 \$		
Coupes et championnats	6	60 \$	75 \$	3 day meet Compétition 3 jours	90 \$
Cups & Championships	8		95 \$	4 day meet Compétition 4 jours	110 \$
Relais (équipe/épreuve) (team/event)		8 \$	8 \$		0 \$

1. Fees for other types of competition are at the discretion of the host club, respecting the principles set out in this policy,
2. The maximum fees should be revised by the Board in February and March each year so that the fees may be included in the Draft Calendar sent to clubs in April.
3. A host club that considers that the maximum fees are insufficient should advise the ED at least three months before the competition, providing a preliminary budget with estimated costs and revenues and proposing new fees. The Presidents Council may negotiate an alternative fee, approve the new fees or request another club to host the event.
4. A host club may request an exemption within three months of the competition only if there have been unforeseen costs that are beyond the control of the club – such as an unexpected increase in pool fees.

1. Les frais pour d'autres types de compétition sont à la discrétion du club-hôte, dans le respect de principes de cette politique.
2. Les frais maximaux doivent être révisés par le CA en février et mars pour que les frais puissent être indiqués lorsque l'ébauche du calendrier est envoyée aux clubs en avril.
3. Un club hôte qui considère que les frais maximaux sont insuffisants doit aviser le DG au moins trois mois avant la compétition en fournissant un budget provisoire avec estimation de coûts et de revenu et en proposant de nouveaux frais. Le Conseil de présidents peut négocier un autre montant, autoriser les nouveaux frais, ou demander à un autre club d'être hôte.
4. Un club hôte peut demander une exception à l'intérieur de trois mois seulement s'il y a des hausses de coûts imprévisibles et hors du contrôle du club - par exemple, augmentation inattendue de frais de piscine.

Club travel to Meets in 2018-19

Swimmers in NB travelled a total of 364 090 km (31 round trips between Fredericton & Vancouver)

Swimmers in NB spent a total of 2761 nights away from home (7 years, 6 months and 23 days)

Voyages aux compétitions en 2018-19

Les athlètes de NNB ont voyagé 364 090 km (31 aller-retour entre Fredericton & Vancouver)

Les athlètes de NNB ont passé 2761 nuitées ailleurs (7 ans, 6 mois et 23 jours)

Clubs travelling more than 25 000 km / Les clubs ayant voyagé plus de 25 000 km

Club	Swimmers at meets	Meets (travel)	Meets (Home)	Nights	km
FAST	639	12	3	783	63 830
NES	237	10	3	240	40 240
AQUA	163	15	1	175	35 770
LES	221	13	2	204	35 250
TIDE	378	11	6	150	32 480
BLAST	237	12	1	185	29 470
CVAC	413	10	5	339	28 500
CNBO	350	8	3	204	28 100

Les clubs ayant voyagé plus de 231 km par athlète par compétition Clubs travelling more than 231 km per swimmer

Club	Athlètes aux compétitions	Compétitions (sauf maison)	Compétitions maison	Km / athlete	Nuitées / athletes Nights / swimmer
Moyenne provinciale / provincial average				231	0.86
WVST	20	4	0	486	0.75
AQUA	163	15	1	439	1.07 *
SSSA	74	12	0	403	0.14
NES	237	10	3	340	1.01 *
LES	221	13	2	319	0.92 *
BLAST	237	12	1	249	0.78
CNS	100	7	1	235	0.89 *

231 km = Fredericton – Saint John's round trip / aller-retour

Other clubs with above average nights per swimmer: FAST (1.23), SSC (1.13), SWRD (1.06),

Autres clubs dépassant la moyenne de nuitées par athlète : FAST (1.23), SSC (1.13), SWRD (1.06)

Club travel to Meets / Voyages aux compétitions - 2018-19

SSC Sackville	86 swimmers	10 meets	16000 km	97 nights	186 km / swimmer
Premier	46 swimmers at 4 meets (2 at home) travelling 2100km				
Invitational	16 swimmers at 2 meets (0 at home) travelling 6400 km and staying 16 nights				
Cups, Champs	24 swimmers at 4 meets (0 at home) travelling 7500 km and staying 81 nights				
CNBO Moncton	350 athlètes	11 comps	56 200 km	204 nuitées	161 km / athlète
Premier	204 athlètes à 5 compétitions (2 à la maison) avec 8600km et 0 nuitée				
Invitation	58 athlètes à 2 compétitions (0 à la maison) avec 23 200 km et 58 nuitées				
Coups, Champs	88 athlètes à 4 compétitions (1 à la maison) avec 24 400 km et 146 nuitées				
CVAC Moncton	413 swimmers	15 meets	66 120 km	351 nights	160 km / swimmer
Premier	180 swimmers at 5 meets (2 at home) travelling 17 1200km and staying 12 nights				
Invitational	148 swimmers at 6 meets (2 at home) travelling 20 400 km and staying 148 nights				
Cups, Champs	85 swimmers at 4 meets (1 at home) travelling 28 600 km and staying 191 nights				
SWRD Sussex	181 swimmers	14 meets	25 620 km	191 nights	142 km / swimmer
Premier	38 swimmers at 4 meets (2 at home) travelling 2 320 and staying 0 nights				
Invitational	98 swimmers at 6 meets (2 at home) travelling 9 920 km and staying 48 nights				
Cups, Champs	45 swimmers at 4 meets (0 at home) travelling 13 340 km and staying 143 nights				
TIDE St-John	78 swimmers	17 meets	64 960 km	158 nights	172 km / swimmer
Premier	125 swimmers at 7 meets (1 at home) travelling 33 320 and staying 8 nights				
Invitational	158 swimmers at 6 meets (4 at home) travelling 12 760 km and staying 39 nights				
Cups, Champs	95 swimmers at 4 meets (2 at home) travelling 18 900 km and staying 111 nights				
SSSA St-Stephen	74 swimmers	12 meets	29 840 km	16 nights	403 km / swimmer
Premier	63 swimmers at 7 meets (0 at home) travelling 4 080 and staying 6 nights				
Invitational	11 swimmers at 5 meets (0 at home) travelling 3 660 km and staying 10 nights				
Cups, Champs	None				
FAST Fredericton	639 swimmers	15 meets	127 660 km	805 nights	200 km / swimmer
Premier	228 swimmers at 6 meets (2 at home) travelling 36 720 and staying 22 nights				
Invitational	249 swimmers at 5 meets (1 at home) travelling 40 280 km and staying 249 nights				
Cups, Champs	162 swimmers at 4 meets (0 at home) travelling 50 660 km and staying 534 nights				
GOT Oromocto	7 swimmers	2 meets	2 060 km	4 nights	294 km / swimmer
Premier	3 swimmers at 1 meets (0 at home) travelling 1 260 and staying 0 nights				
Invitational	4 swimmers at 1 meets (0 at home) travelling 800 km and staying 4 nights				
Cups, Champs	None				

Club travel to Meets / Voyages aux compétitions - 2018-19

WVST Woodstock **15 swimmers** **4 meets** **9 720 km** **15 nights** **486 km / swimmer**
Premier 15 swimmers at 2 meets (0 at home) travelling 7 400 and staying 0 nights
Invitational 5 swimmers at 2 meets (0 at home) travelling 2 320 km and staying 15 nights
Cups, Champs None

NES Edmundston **237 athlètes** **13 comps** **80 480 km** **240 nuitées** **340 km / athlète**
Premier 93 athlètes à 5 compétitions (2 à la maison) avec 11 500 km et 0 nuitée
Invitation 96 athlètes à 5 compétitions (1 à la maison) avec 43 300 km et 96 nuitées
Coups, Champs 48 athlètes à 3 compétitions (0 à la maison) avec 25 680 km et 144 nuitées

AQUA Campbellton **163 swimmers** **16 meets** **71 540 km** **177 nights** **439 km / swimmer**
Premier 87 swimmers at 7 meets (0 at home) travelling 29 900 and staying 2 nights
Invitational 31 swimmers at 5 meets (0 at home) travelling 20 320 km and staying 31 nights
Cups, Champs 45 swimmers at 4 meets (1 at home) travelling 22 320 km and staying 144 nights

BLAST Bathurst **237 athlètes** **13 comps** **58 940 km** **201 nuitées** **249 km / athlète**
Premier 135 athlètes à 6 compétitions (1 à la maison) avec 21 760 km et 16 nuitées
Invitation 62 athlètes à 4 compétitions (0 à la maison) avec 21 360 km et 62 nuitées
Coups, Champs 40 athlètes à 3 compétitions (0 à la maison) avec 15820km et 123 nuitées

CNS Shippagan **100 athlètes** **9 comps** **23 500 km** **89 nuitées** **235 km / athlète**
Premier 63 athlètes à 5 compétitions (1 à la maison) avec 6 720 km et 0 nuitée
Invitation 11 athlètes à 1 compétition (0 à la maison) avec 1 980 km et 11 nuitées
Coups, Champs 26 athlètes à 3 compétitions (0 à la maison) avec 14 800 km et 78 nuitées

LES Tracadie **221 athlètes** **15 comps** **75 780 km** **216 nuitées** **343 km / athlète**
Premier 110 athlètes à 6 compétitions (2 à la maison) avec 15 800 km et 12 nuitées
Invitation 69 athlètes à 5 compétitions (0 à la maison) avec 36 540 km et 69 nuitées
Coups, Champs 42 athlètes à 4 compétitions (0 à la maison) avec 21 720 km et 135 nuitées

MWC Miramichi **135 swimmers** **14 meets** **31 000 km** **82 nights** **230 km / swimmer**
Premier 96 swimmers at 6 meets (1 at home) travelling 15 800 and staying 7 nights
Invitational 21 swimmers at 5 meets (0 at home) travelling 8 140 km and staying 21 nights
Coups, Champs 18 swimmers at 3 meets (0 at home) travelling 7 060 km and staying 54 nights

LOC Caraquet **42 athlètes** **5 comps** **3 980 km** **9 nuitées** **93 km / athlète**
Premier 42 athlètes à 5 compétitions (0 à la maison) avec 3 980 km et 9 nuitées
Invitation Aucune
Coups, Champs Aucune